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会社概要 

都タクシー株式会社 
1940年12月設立 
代表取締役社長 筒井基好 
正社員 約900名 

 

そんな都タクシーのポリシーって？？ 

お客様のニーズにこたえるこ
とを１番に考える！ 

こと！！ 
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プレゼンター
プレゼンテーションのノート
都タクシーは、1940年12月に設立し、今年で74年を向かえる伝統のある会社です。現在の社長、筒井基好社長は、33歳の時に社長に就任した若社長であり、また京都産業大学出身です。（クリック）正社員約900名の都タクシーのポリシーは、（クリック）お客様のニーズにこたえることです。100人いたら100人ニーズが違います。乗ってきたときに、その人は何を求めているのか、安全な運転を求めているのか、早く到着をしたいのか、などを一番に考えながら仕事をしています。そのようにお客様のニーズを追い求めてできたタクシーがあります。まず一つ目は、福祉タクシーです。



福祉タクシー 

  タクシーに乗りたいけれど 
このままではのれないなあ・・・ 

 

こういった 

お客様のニーズに 
こたえる為に 
つくられたのが・・・ 

プレゼンター
プレゼンテーションのノート
車椅子や寝たままタクシーに乗りたいけれど、乗れない…（クリック）そのようなお客様の声をもとにしてできたのが（クリック）福祉タクシーです。車椅子や寝たまま乗れるように社内はベットを固定するものがついていたり、揺れや衝撃にも強い車椅子がついています。また、家族の方も同乗でき、一緒に外出することができます。福祉タクシーは、先代の「儲けさせてもらっているのは社会のおかげ、だから恩返しがしたい」という思いもありできました。



子育てタクシー 

お母さん 
おそいなあ・・・ 

こういったお客様のニーズに 
こたえるためにうまれたのが・・・ 

大変！！ 
もう子供を迎えに 

行かなくちゃいけない 
時間！！！ 

でも仕事が・・・！！ 
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プレゼンター
プレゼンテーションのノート
続いては、子育てタクシーです。残業で子供の迎えにいけない…破水した！でも、運転できない…（クリック）そのような時に子育てタクシーです。事前に会員登録をしておけば、子供の送り迎えをしてもらうことができます。また、子育てタクシーでは、チャイルドシートを完備してあり、子育てタクシー協会の研修を修了した運転手さんしか運転できません。だから子供を任せるのも安心です。妊婦の方は、陣痛がきたときに電話をすれば、タクシーがきて病院へ連れて行ってくれます。座席は防水シーツを用意しているので破水をしても大丈夫です。



花嫁専用タクシー 

結婚式・・・一生に一度の 
素敵な日だからこそどんな
瞬間も思い出に残したい！ 

そんな花嫁さんの気持ちと 

最高の瞬間に 
最高のおもてなし 

をしたい！！ 

都タクシーのお客様のことを第一に考える姿勢 
とが組み合わさって・・・ 
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プレゼンター
プレゼンテーションのノート
最後に、花嫁タクシーです。女性にとって人生の中で一大イベント…結婚式。その日は、なにもかもいい思い出に残したい。もちろん結婚式に行くまでも特別でありたい、そんな花嫁さんの気持ちと（クリック）、花嫁さんに少しでもいい思い出の一部になってほしいという運転手さんの思いから（クリック）花嫁タクシーが生まれました。花嫁タクシーは、ブーケを車の中と外に飾り、赤じゅうたんを敷き、特別なタクシーに変身します。



環境への取り組み 

都タクシー株式会社さんはお客様にだけでなく、 

環境にも優しい取り組みをしています。 
例えば・・・ 
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プレゼンター
プレゼンテーションのノート
また、都タクシー株式会社さんはお客様だけでなく環境にも優しい取り組みをしています。例えば、（クリック）ゴミ拾い。毎週火曜日の午後、新人の教習生と一緒に京都の顔でもある河原町四条あら三条の歩道、四条花見小路をボランティアで清掃しています。また年の初めには早朝５：３０からおおよそ100人がかりで市内のゴミ拾いを行い、業務用のポリ袋80袋分ものゴミを拾ったそうです。（クリック）さらに停車中のアイドリングストップ、３急運転と呼ばれる、急発進・急カーブ・急停止を禁止するなど運転の仕方も環境に気を使っています。その結果、京都のタクシー業界で初めて「グリーン経営認証」を受賞されました。



こだわり 

都タクシーさんには1つ大きなこだわりがあります。 

それは会社にもどってきたとき、車の内装・外装はも
ちろんお客さんには見えないボンネットのなかまで 

きれいに掃除をすることです。 
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プレゼンター
プレゼンテーションのノート
都タクシーさんには1つ大きなこだわりがあります。それは会社にもどってきたタクシーの内装・外装はもちろん、お客さんには見えないボンネットの中まできれいに掃除をすることです。（クリック）（クリック）どうしてお客さんに見えないところまでそんなにゆっくり丁寧に時間をかけて掃除をするのでしょうか・・・それは気持ちのいい状態で出庫して最高のモチベーションでお客様におもてなしをしたいという気持ちと、大工さんが自らの工具を大切にするように、演奏者が自らの楽器を大切にするように、タクシー運転手はタクシーを大切にしようという気持ちがあるからです。毎日、朝に出庫したタクシーはその日の夕方に、夕方に出庫したタクシーは帰ってきたときに、一日２回きれいに掃除されます。ボンネットのなかも見せていただいたのですが何年も使っているタクシーとは思えないほどピカピカで、まるで新品のようでした。



さいごに 

都タクシー株式会社さんはどんな時でも 
お客様のことを第一に考え、時代によって 
変化するニーズにこたえてきました。 
その結果70年という長くにわたって 
お客様に愛され続け、今も３つの経営理念 

お客様にとって質の高いタクシーをつくる 

働く乗務員にとって 

良いタクシー会社をつくる 

公共交通機関としての責務を果たす 

ありがとうございました 8 

プレゼンター
プレゼンテーションのノート
都タクシー株式会社さんはどんな時でもお客様のことを第一に考え時代によって変化するニーズにこたえてきました。その結果、70年という長きにわたってお客様から愛され続け、今でもさまざまな人・環境のニーズに合ったタクシー会社をつくろうとしてらっしゃいます。その根端となるのがこの3つの経営理念（クリック）「お客様にとって質の高いタクシーをつくる」・「働く乗務員にとって良いタクシー会社をつくる」・「公共交通機関としての責務を果たす」です。まず一つめ、「お客様にとって質のいいタクシーをつくる」というのは言葉通りどんなお客様にも「都タクシーを選んでよかった」、そう思ってもらえるようなタクシーをつくるということです。一般のお客様はもちろん、福祉タクシーを利用された車椅子の方も、塾までむかえにきてもらった小学生も、一生に一度の素敵な日を迎える花嫁さんも、みんなが満足するタクシーであることをめざしています。2つめ、「働く乗務員にとっていいタクシー会社をつくる」ということも、やはりお客様への思いからきています。乗務員が気持ちよく運転できないような社内環境であればお客さんに接する態度にも影響します。気持ち良く出庫できて最高の笑顔と気持ちで「ご利用ありがとうございます。都タクシーです。」というために会社の中の雰囲気にも気を付けています。3つめ、「公共交通機関としての責務を果たす」とは、交通機関が発達している今日、タクシーに乗るということはよくあることではありません。例えば、自然災害で電車やバスが止まった時、タクシーだけは動いていた。ということを想定してこの理念が掲げられています。（クリック)（クリック）みんなが毎日利用するものじゃないからこそ、利用してもらった時にお客様に喜んでもらえるように・・・そういったお客様への気持ちにあふれているところが、都タクシー株式会社の最大の魅力だと思います。都タクシー株式会社のみなさん、お忙しい中私たちのインタビューを受けてくださっただけでなく、仕事内容を間近で見せてくださったり、たくさん話しかけてくださって貴重なお話を聞かせていただいたり、本当にありがとうございました。（クリック）以上で発表をおわります。ありがとうございました。
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